

## Bericht zur Informationsveranstaltung Ehrungen im Neon.

Am 10.09.2018 fand im Schützenhaus des SSV Walheim 1924 eine Informationsveranstaltung über Ehrungen im Verbandsprogramm Neon statt. Durchgeführt wurde diese durch unseren zweiten Landesschützenmeister Klaus Koch unterstützt durch Daniela Kelm von der Geschäftsstelle des WSV. Zu Anfang klärte Klaus Koch die Anwesenden über alle vorhanden Ehrungen vom Bezirk über Landesverband(WSV), Bundesverband(DSB) und Landessportbund(WLSB) auf. Die 24 Teilnehmer aus dem gesamten Schützenbezirk Unterland hörten gespannt zu. Danach wurden Online im Neon verschiedene Fallbeispiele durch gespielt. Mein Dank an Klaus Koch, Daniela Kelm, Ursula Volz den Mitgliedern des Gastgebenden Vereins SSV Walheim 1924 sowie an Kreisoberschützenmeister Bernd Kremer, der uns den Vortritt zu seiner Sprengelsitzung lies und natürlich allen anwesenden Teilnehmer/innen.

